
ВПЕЧАТЛЕНИЯ ОТ ВЫСТАВКИ ЗАМЕЧАТЕЛЬНЫЕ 

- Добрый день. Я представитель школьного пресс-центра, Андрющенко 

Валерия, хотела бы задать вам несколько вопросов.  

- Добрый день. 

- Вы посмотрели все экспонаты, скажите, пожалуйста, какие у вас сложились  

впечатления?  
 

 
 

- Впечатление удивительное, я впервые на таком мероприятии и это 

потрясающе.  

- Скажите, пожалуйста, что вам больше всего понравилось на этом 

мероприятии?  

- Мне очень понравилась техника, представленные инженерной школой и 

проекты на тему Арктики. И, конечно же, проект по изучению полезных 

ископаемых. Это невероятно. Меня поразил проект о полезных ископаемых 

Хабаровского края. Честно, я не знала, что у нас добывается такой большой 

арсенал полезных ископаемых. Я думала, что это всё привозное, но нет, я 

ошиблась, это всё добывается у нас. Это выставка прямо вишенка на торте, я 

считаю. 

- Как вы думаете, для чего проводятся мероприятия такого масштаба? 

- Ну во-первых, для того чтобы и педагоги, и дети могли видеть, насколько 

важна связь между прошлым и настоящим, ведь без этого мы не сможем 



добиться новых успехов. А во-вторых, для того, чтобы расширить кругозор 

как детей, так и взрослых. 

- По вашему мнению, нужно ли проводить такие мероприятия? 

- Да, нужно. Но в более доступной форме. Чтобы были возможности охватить 

как можно большую аудиторию. Такие мероприятия многим детям могут 

помочь определиться с будущей профессией. Да и это очень интересно, 

поэтому подобные  мероприятии нужно проводить чаще.  

- Скажите, пожалуйста, есть ли у вас какие-нибудь пожелания? Может нужно 

что-то добавить или изменить? 

 

 
 

- Ой, я даже не знаю, я сейчас в полном восторге. Я очень надеюсь, что у нас 

ещё будут проходить такие выставки, и мы будем иметь возможность их 

посещать. Ну и конечно, же нам хотелось бы помочь вам в этой работе, чем-

то поделиться с вами, что-то добавить. 

- Прекрасно, спасибо большое, до свидания. 

 

Вела беседу Валерия АНДРЮЩЕНКО,  

корреспондент школьного пресс-центра 

 


